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 Kultur-, Schul- und 

Sportausschuss 

 
Hansestadt Stendal, 04.04.2023 

 

Niederschrift über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Kultur-, Schul- und 
Sportausschusses 

 

Tag der Sitzung: Dienstag, 07.03.2023 

Ort:   Rathausfestsaal, Markt 1, 39576 Hansestadt Stendal 

Beginn: 17:00 Uhr 

Sitzungsende: 17:35 Uhr 

 
Anwesend sind: 
 

Vorsitzende/r 
Goroncy, Rico  

Mitglieder 
Kurth, Kerstin  
Lenkeit, Anette  
Ludwig, Peter  
Röhl, Christian als Vertretung für SR Lippmann 
Teubner, Jürgen  
Weise, Thomas als Vertretung für SRin Güldenpfennig 
Wollmann, Herbert, Dr.  

Ortsbürgermeister 
Radtke, Carola  

Protokollführer/in 
Greczmiel, Daniela  

Sachkundige Einwohner/innen 
Gasper, Lars  
Köpke, Birgit  
Krüger, Robert  
Oneßeit, Michaela  
 
 
Entschuldigt fehlen: 
 

Mitglieder 
Güldenpfennig, Christel Vertreter Stadtrat Weise 
Jacobs, Christina  
Kloft, Samuel  
Lippmann, Dirk Vertreter Stadtrat Röhl 

Sachkundige Einwohner/innen 
Klingbiel, Norbert  
Schmidt, Steve  
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von der Verwaltung 
Tangelmann, Steve  
 
 
  



 

Seite 3 von 5 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen La-
dung und der Beschlussfähigkeit 

 

 2   Einwohnerfragestunde  
 3   Feststellung der Tagesordnung  
 4   Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils 

der Sitzung vom 24.01.2023 
 

 5   Anträge 2023 Förderrichtlinie der Stadt Stendal zur Förderung 
der freien Kulturarbeit und für die Gewährung von Zuschüssen 
an kulturelle Vereine,Gruppen und Initiativen 

VII/0857 

 6   Sportmuseum - Errichtung einer kommunalen Einrichtung VII/0808/1 
 7   Bericht der Verwaltung  
 8   Anfragen/Anregungen  

Nicht öffentlicher Teil 

 9   Beschlussfassung über die Niederschrift des nichtöffentlichen 
Teils der Sitzung vom 24.01.2023 

 

 10   Bericht der Verwaltung  
 11   Anfragen/Anregungen  
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

zu TOP 1   Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 
der Beschlussfähigkeit 

 Stadtrat Goroncy eröffnet die Sitzung, stellt die ordnungsgemäße Ladung und 
Beschlussfähigkeit fest 
Er ist  sehr entsetzt das keiner von der Verwaltung anwesend ist und es keine 
Information vorab gab. 
 

 
 
   
 

zu TOP 2   Einwohnerfragestunde 
 Keine Fragen in der Einwohnerfragestunde. 

 
   
 

zu TOP 3   Feststellung der Tagesordnung 
 Top 5 und 6 gestrichen 

 
   
 

zu TOP 4   Beschlussfassung über die Niederschrift des öffentlichen Teils der Sit-
zung vom 24.01.2023 

 Die Stadträte stimmen der Niederschrift im öffentlichen Teil mit 5 Ja, 2 
Enthaltungen, 1 Nein zu. 

Anmerkung von Stadtrat  Goroncy zu Top 12 zur Sitzung vom 24.01.23 –   
Er bemängelt nicht die schlechte Versorgung, sondern meint  - Was bedeutet 
es für die Versorgung wenn der Pächter ausfällt? 
 
 
   
 

zu TOP 5   Anträge 2023 Förderrichtlinie der Stadt Stendal zur Förderung der freien 
Kulturarbeit und für die Gewährung von Zuschüssen an kulturelle Verei-
ne,Gruppen und Initiativen 

VII/0857 Vorlage wurde zurückgezogen 
 
 zurückgezogen  
 

zu TOP 6   Sportmuseum - Errichtung einer kommunalen Einrichtung 
VII/0808/1 Vorlage wurde zurückgezogen 

 
 
 zurückgezogen  
 

zu TOP 7   Bericht der Verwaltung 
 Keine Informationen 

 
   
 

zu TOP 8   Anfragen/Anregungen 
 Stadträtin  Radtke: Anfrage vom 24.01.23 zur Parksituation an der GS Haferbreite 
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wurde 
nicht beantwortet. Bittet erneut um Stellungnahme. 
Stadträtin Lenkeit: Sie hat viele Fragen zu den Drucksachen und wird diese 
schriftlich einreichen und bittet um zeitnahe schriftliche Beantwortung. 
Anfrage zum Feuerwehrmuseum welches ebenfalls ehrenamtliche betrieben 
wird 
Wer ist Betreiber? 
Wie wird es unterhalten? 
Wird es von der Stadt Stendal unterstützt wenn ja in welcher Höhe und wo sind 
die Kosten im Haushalt dargestellt?  
Stadtrat  Weise greift das Thema private Nutzung im MAD-Club auf und drück-
te seine Empöre über die lange Bearbeitung der Verwaltung aus  
Stadtrat Goroncy erläutert, warum er sich gegen den Wegfall der heutigen Sit-
zung entschieden hat. Er hat div.  Anfragen schriftlich im Vorhinein an Hr. Tan-
gelmann gestellt, zur Klärung im Ausschuss. 
Stadträtin Kurth: Anfrage: Wie setzen sich die jährlichen 16.000 Euro Betriebs-
kosten für das Sportmuseum zusammen? Sie bittet um schriftliche Beantwor-
tung. 
 
 
   
 

 
 
 
Rico Goroncy    Daniela Greczmiel 
Vorsitzende/r    Protokoll 
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